
Protokoll des AK-Medien - 17/06/2018 
Beginn: 18:00 - Ende: 20:00 

 

Tagesordnung: 

1) Anwesende 

2) Redaktionsschluss Print 

3) Anstehende Themen (Alle/ Online) 

4) Arbeitstreffen 

5) Organisatorisches 

- Übergang neuer Öffe-Referent 

- QSL 

- Ideen Orga 

- Adobe Cloud 

6) Ersti-Tüte 

7) Ideen zur kommenden Print-Ausgabe 

8) Sonstiges 

 

TOP Inhalt (Verantwortliche) 
Person 

1 Anwesende: 
Ben, Hannah, Vinc, Tobi 

Protokoll: Vinc 

2 Redaktionsschluss PRINT: 
Für die Kontrovers-Ausgabe am Mi., 19.09.2018  
(INKLUSIVE KORREKTUREN!!!) 
Der Druck wird am Mo., 24.09.2018 in Auftrag gegeben!  

Alle 
Print 
 
 
 
 
 

3 Anstehende Themen für den AK Medien 
 

- Die neuen ReferentInnen des AStA im Portrait  
(Raphael, Marie?) 

- StudiHaus (Portrait, aktuelles, Bericht) 
- Common (Common) 
- Deine Semesterferien (Ausflugstipps, coole Orte) 
- Interview: Zwei Produktdesignstudenten sind Teil des 

Konzeptteams für den neuen Schlachthof (Anfrage + 
Interview + Bericht) 

- NVV: Nachhaken der bereits gestellten Fragen via Mail 
(Vinc) 

- Mind-the-Gap Festival am 24. + 25.08. 
- August Café und das Jungborn Festival 03. – 05.08. 
- Autonomie-Bestrebungen Kunstuni 

Alle/ Online 
 
Raphael 
? 
? 
? 
? 
 
Hannah 
 
Vinc 
? 
? 
? 



 

4 Um den AK Medien und die Online-Plattform voran zu 
bringen, wollen wir ein gemeinsames Arbeitstreffen 
möglichst mit allen machen. Dieses soll sich einen ganzen 
Nachmittag und Abend mit allen Themen für Online und 
Print befassen und konstruktiv zu etwas führen. Vielleicht 
kann auch eine neue Struktur für die Homepage geschaffen 
werden? 
Vorläufige Ansetzung des Termins am: Di., 07.08.2018 
Bitte vorab die Texte von Print lesen, die auf slack 
eingestellt sind. 
 
• Hinweise zu slack: 

o Zum Beitreten in andere Channel: Auf das kleine 
Plus rechts neben dem Reiter "Channel [auf der 
linken Seite] drücken, Channel auswählen. 

o Mit @  können spezifische Personen erwähnt 
werden 

Alle 
 
 
 
 
 
 
Alle 

5 - Am 01.08.2018 heißen wir einen neuen Öffe-Referent 
willkommen. Dieser wird Bens Aufgaben übernehmen. 
Wir bedanken uns bei Ben für seine großartige 
Unterstützung und hoffen, dass dieser uns erhalten 
bleibt.  
Der neue Referent für Öffentlichkeit heißt Tillmann 
Welsch und studiert in Witzenhausen. 
 

- Hannah: Auf Nachfrage sind QSL Mittel immer nur von 
Oktober eines Jahres bis Oktober eines nächsten Jahres 
abrufbar.  

- Derzeit sind kaum noch Gelder verfügbar. Hannah oder 
Ben fragt bei Rosel und Prof. Dr. Schroeder nach 
aktuellem Kontostand. 

 
- Dazu die Idee: Grundsätzliche Aufgabe Herrn Prof. Dr. 

Schroeder halbjährlich ein update über AK Medien 
Arbeit zukommen lassen und dafür einen Kontostand 
zu erhalten. Der AK Medien soll künftig einen Ordner 
besitzen, in dem alle Ausgaben und die QSL-Mittel 
aufgeschrieben sind und künftig über alles Buch geführt 
wird. Dieser wird in den Öffe-Reader für den AStA-
Referenten mit aufgenommen (als Hinweis, darüber, 
dass er existiert) 

 
- Wichtige Dokumente sollen zusätzlich noch auf slack in 

den Protokollen angehängt werden! 
 
 

 

 
 
Hannah, Ben 
 
 
 
 
 
 
 
Ben 



- Adobe Cloud:  
Wird es genutzt? Gibt es Fragen zum Programm oder 
Bedarf für Schulungen? 

 

6 
 
 
 

7 

2 Sticker pro Ersti-Tüte 
und die neue Ausgabe der Medium Kontrovers 
Evtl. Postkarte entwerfen 
 
Folgendes sollte die Ausgabe zusätzlich zum kontroversen 
beinhalten: 

- 2 Seiten „Willkommensgruß“ und Erklärung: Wie 
funktioniert die Uni, was gibt es da, Hochschulpolitik 
und was ist der AK Medien? 

 
- Hinweis zu den AK Medien Treffen und den sozialen 

Netzwerken des AK Medien  
 

Alle/ Print 

8 - Eike hat für eine Fahrt nach Hannover + ÜN gefragt. Die 
Übernahme der Kosten kann aufgrund Punkt 5 nicht 
gewährleistet werden und muss noch überprüft 
werden.  

 
- Auf der Webseite medium-kassel.de wird gerade die 

Seite „Nachtleben“ aufgebaut, auf die aktuelle 
Veranstaltungen und Infos rund ums Kasseler 
Nachtleben gestellt werden sollen. Bisher vorhanden ist 
das Kasseler Tram/Bus Nachtschwärmer Netz und erste 
Übersichten über die Nachtfahrten der Uni-Standorte 
(diese werden noch verändert und übersichtlich 
verbessert) – wer Lust hat diese Seite zu betreuen oder 
jemanden kennt, der darauf Lust hätte, meldet sich 
bitte beim nächsten Treffen oder bei Vinc 

Ben, Vinc 
 
 
 
Alle, Vinc 

 

 


